



Seid A bei Aigen

Ausgabe 131/Dezember 2014

Zugestellt durch Post.at

Ein besonderes Geschenk ...

Wie bereits angekündigt startet Aigen klavervoll in das neue Jahr:

Am **04. Jänner 2015 um 16:00 Uhr** werden die „**Vienna Classical Players**“, unter der Leitung von **Dirigent Univ. Prof. Mag. art. Martin Kerschbaum**, in der Puttererseehalle ein Neujahrskonzert geben.

Machen Sie anderen oder auch sich selbst ein ganz besonderes Geschenk und versäumen Sie nicht die einmalige Chance, Musiker/Innen der Wiener Symphoniker und anderer Wiener Orchester, die ansonsten Konzertsälen in internationalen Weltstädten füllen, live in Aigen zu erleben.

Karten sind in den regionalen Bankstellen, im Tourismusbüro Bergregion Grimming in Irndning sowie am Gemeindeamt in Aigen erhältlich.

Der Preis beträgt € 20,00 pro Karte.

Ehrung verdienter Gemeinderäte

Im feierlichen Rahmen wurden am 19.11.2014, im Gasthaus Lasser in Lantschern, verdienten Gemeindefunktionären Ehrenurkunden bzw. Ehrennadeln überreicht. Gemeinderäte mit einer Funktionsdauer von 5 bis 10 Jahren wurden mit einer Urkunde ausgezeichnet, von 10 bis 15 Jahren wurde den Gemeinderäten zusätzlich die Ehrennadel in Silber verliehen, nach einer Funktionsdauer von über 15 Jahren erhielten sie die Ehrennadel in Gold.

Mit Ehrenurkunden wurden bedankt:

Anita Machherndl, Josef Greimel, Harald Griesser, Hubert Leitner, Günther Mellem, Werner Rothbarth

Mit der Ehrennadel in Silber:

Dr. Franz Häusler, Willi Feuerle, Eduard Komatz, Josef Pötsch, Engelbert Seebacher

Mit der Ehrennadel in Gold:

Franz Gruber-Veit und Werner Wippel



Zwei Funktionsträgern wurde der Ehrenring der Gemeinde Aigen im Ennstal verliehen. Für 21 Jahre als Gemeinderat, davon 11 Jahre als Vizebürgermeister erhielt **Hr. Erich Zeiringer den Ehrenring der Gemeinde Aigen**. Für 27 Jahre als Gemeinderat, davon 15 Jahre als Gemeindekassier und 5 Jahre als Vizebürgermeister erhielt **Hr. Johann Greimel ebenfalls den Ehrenring der Gemeinde Aigen**. In seiner Laudatio hob Bgm. Raimund Hager die besonderen Verdienste der Ehrenträger/in hervor und dankte im Namen der Gemeinde Aigen für den Einsatz und das Wirken im Interesse der Öffentlichkeit!

Engagement für den guten Zweck

Der gemeinnützige Verein „LEBENSNETZ AIGEN / IRDNING“, 2005 in Aigen gegründet, bietet **pflegenden Angehörigen in Aigen und Irndning Unterstützung durch zeitweilige Entlastung** an. Der gemeinnützige, an keine Partei gebundene Verein, der aus den Sorgen und Bedürfnissen einer betroffenen, selbst pflegenden, Angehörigen, der Gründerin *Frau Renate Schink*, entstand, blickt nunmehr auf **fast 10 Jahre erfolgreiche Arbeit** zurück. „Wir wollten, dass es spätere Generationen - auch unsere Kinder - in solchen Situationen einfacher haben“, so Renate Schink.

Die Initiative besteht aus zwei Elementen: Einerseits der ehrenamtlichen Tätigkeiten von Obfrau und Vorstandsmitgliedern und andererseits der wertvollen Arbeit jener Menschen, die bereit sind, gegen Entlohnung oder auch ehrenamtlich den Hilfesuchenden Unterstützung zu geben.

Durch die wertvolle Tätigkeit, dass Menschen sich sozial engagieren und ihre Ressourcen zur Verfügung stellen, ersparen sich die Gemeinden viel Geld! Mittlerweile ist es für jeden Gemeindebürger von Aigen und Irndning (**Mitgliedsbeitrag €10,- jährlich**) möglich, diese Hilfsdienste in Anspruch zu nehmen.

Vielleicht können gerade Sie durch Ihre freiwillige Hilfe verhindern, dass zB unsere Nachbarn in ein Burnout schlittern!? Gemeinde und Kontaktpersonen geben gerne Auskünfte und auch Informationen durch Folder.

Spenden und Mitgliedsbeiträge werden in den Kauf von Pflege-Betten und -Hilfsmittel investiert.

BEISPIELGEBENDE HILFSIDEE. Herbert Raninger vom Café Melange setzt eine interessante Idee zur tatkräftigen Unterstützung um: **Gäste, die am 23. und 24. Dezember 2014 ein Heißgetränk mit Torte oder Kuchen zum Weihnachts-Sonderpreis bestellen, spenden damit gleichzeitig für das Lebensnetz Aigen / Irdning.**

(Den Großteil des Paketpreises erhalten dann unsere bedürftigen Nachbarn.)

Während des nun zu Ende gehenden Jahres 2014 haben viele Bürger der Gemeinde Aigen die Idee der Nachbarschaftshilfe in großzügiger Weise mitgetragen. Das beweisen die steigenden Mitgliederzahlen, aber auch die Anzahl derer, die Hilfe entgegennehmen. **Das Lebensnetz Aigen / Irdning dankt allen, die unterstützend tätig waren, denn die Gemeinschaft macht stark und stärker.**



Aus dem Kindergarten

In den vergangenen Wochen haben sich die Kinder intensiv mit den Pädagoginnen und Betreuerinnen auf das Lichterfest vorbereitet. Lieder, Gedichte und ein Theaterstück wurden fleißig einstudiert und am 14. November am Dorfplatz präsentiert. Als Lohn gab es für die Kinder viel Applaus von den Zusehern sowie Kinderpunsch und einen Brezen.

Auch der Heilige Nikolaus besuchte uns am 5. Dezember im Kindergarten. Die vorbereiteten Lieder und Gedichte gefielen dem Nikolaus sehr gut und er belohnte alle Kinder mit einem gefüllten Nikolaussocken, den die Kinder selbst gestaltet hatten.

Terminankündigungen:

- 20.12.2014 – 11:00 – 20:00 Uhr
- 24.12.2014 – 15:00 Uhr
- 07.01.2015

Stimmungsvoller Advent in der Latschenbrennerei auf der Planeralm

Kinderkrippenandacht in der Aigner Florianikirche

Bäderfahrt der Marktgemeinde Irdning – Therme Geinberg

Anmeldung bis Fr. 02.01.2015 unter ☎ 03682/22420 (Marktgemeindegemeindeamt Irdning)
oder ☎ 0664/4296933 (Fr. Ruhdorfer Gerlinde)

Nähere Details zu den Abfahrtszeiten, Kosten und eine Übersicht aller weiteren Bäderfahrten-Termine finden sie auf www.aigen.at

Pyrotechnik zum Jahreswechsel

Wie bereits in den vergangenen Jahren wird mitgeteilt, dass „Knaller“ (*Schweizer Kracher*) unter die Kategorie F2 des Pyrotechnikgesetzes 2010 fallen und daher die **Verwendung im Ortsgebiet verboten** ist! Durch eine Verordnung des Bürgermeisters gemäß § 38 Abs. 1 können auf Antrag örtliche und zeitliche Ausnahmen von diesem Verbot zugelassen werden. Die notwendigen Verfahren der jeweiligen Kategorien von Knallern und Feuerwerkskörpern sind im Pyrotechnikgesetz 2010 festgehalten!

Außerdem möchten wir auch auf Grund zahlreicher Medienberichte eindringlich darum bitten, die Gefahr, die von Pyrotechnik ausgeht, keines Falls zu unterschätzen. Bitte sein Sie vorsichtig und starten Sie gesund und unverletzt in das neue Jahr!

Erfolgreicher Gemeindebürger

LANDESMEISTERSCHAFT FÜR TOURISMUSBERUFE. Im November stellten sich 51 Lehrlinge in der Landesberufsschule Bad Gleichenberg einem Wettbewerb, der ihnen in den Kategorien Küche, Service sowie Hotel- und Gastronomie-Assistenz viel abverlangt hat. **Anna Kerschbaumer**, die ihre Ausbildung im Schloss Pichlarn in Aigen absolviert, erreichte den beachtlichen zweiten Platz.

Frau **Dipl. Päd. Andrea Waldhuber** hat ihr Masterstudium an der Universität Klagenfurt, Studienrichtung Professionalität im Lehrberuf, mit ausgezeichnetem Erfolg abgeschlossen.

Die Gemeinde Aigen gratuliert sehr herzlich zu den tollen Erfolgen.

Liebe Aignerinnen und Aigner!

Am 24.12. und am 31.12.2014 bleiben unser Gemeindeamt und auch der Postpartner geschlossen.

Gerne sind wir, in dringenden Fällen, zwischen den Feiertagen am Mo. 29.12. und Di. 30.12.2014 für Sie da.



Der Bürgermeister, der Gemeindevorstand und die Gemeinderäte sowie die Bediensteten der Gemeinde Aigen wünschen ein frohes Weihnachtsfest mit vielen kleinen Freuden, erholsamen Feiertagen sowie einen gesunden und erfolgreichen Start in das Jahr 2015!

Sämtliche aktuelle Informationen und Fotos finden Sie unter www.aigen.at